

¿Qué es un activo virtual?

Un activo virtual también es conocido como “*criptomoneda*”, pero en Bolivia se maneja la denominación “*activo virtual*”.

Este es un medio alternativo al dinero tradicional, que resulta muy práctico para realizar pagos internacionales.

Los activos virtuales, a diferencia de las monedas tradicionales, no están emitidas ni respaldadas por ningún Estado. La forma digital de pago está asegurada por la criptografía, la informática y algoritmos.

Las herramientas criptográficas mantienen segura la información de las transacciones mediante niveles avanzados de encriptación.

El control de las transacciones de activos virtuales depende de una base de datos descentralizada, normalmente una *Blockchain* (cadena de bloques), lo cual le da mayor seguridad.

¿Qué es una cadena de bloques (*Blockchain*)?

Es una tecnología que asegura y garantiza la integridad de las transacciones.

El *Blockchain* permite organizar y gestionar la información en bloques. Una vez que la transacción ha sido validada por todos los integrantes de la red es registrada y no se puede modificar.

Es por lo que el *Blockchain* permite el desarrollo de activos virtuales, ya que crea un registro compartido, en tiempo real, de todas las transacciones y cuenta con mecanismos de validación descentralizada. De esta manera, se facilita el intercambio de activos digitales de manera directa con mayor seguridad.

¿Qué es una cuenta virtual?

Haciendo una analogía, es el equivalente a una cuenta bancaria tradicional, donde el dinero está en custodia para disponer como el cliente decida. Cuentan con un nivel de

encriptación muy avanzada, lo que asegura su inviolabilidad y solo el propietario puede acceder mediante multifactores de autenticación.

Estas cuentas son totalmente digitales, ya que se encuentran en la nube o software, pero también existe la opción de custodia física en unidades de almacenamiento como ser: disco duro, USB, cripttarjeta u otros dispositivos de almacenamiento digital

¿Cómo se fija el precio de un activo virtual?

El precio de los activos virtuales es variable y está acorde a la dinámica del mercado, como cualquier moneda puede sufrir fluctuaciones y tener cierto grado de volatilidad, determinado principalmente por la oferta, demanda e información y expectativas que tengan los participantes del mercado, entre otras.

¿Cómo saber el valor actual de un activo virtual?

Se pueden consultar varios sitios web que tienen información en tiempo real respecto a las variaciones y fluctuaciones de los diferentes activos virtuales y *Stablecoins*. Es muy recomendable revisar la información y estadísticas previas para analizar el comportamiento y tendencia.